



Morena felicita a diputados por eliminar “despilfarro millonario” de ministros, jueces y magistrados



Luego de que se aprobara en la Cámara de Diputados la eliminación de 13 fideicomisos del Poder Judicial y pasara al Senado, Morena felicitó a los legisladores de su movimiento porque “eliminaron el despilfarro millonario de ministros, jueces y magistrados”.

El partido del presidente Andrés Manuel López Obrador expresó que ese dinero ahora será destinado para becas, pensiones, hospitales y escuelas.

“Felicitamos a las y los legisladores de nuestro movimiento, que eliminaron el despilfarro millonario de ministros, jueces y magistrados.

“Ahora, esos más de 15 mil millones de pesos que antes pagaban lujos, se destinarán para becas, pensiones, hospitales y escuelas”, dijo el partido.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/morena-felicita-a-diputados-por-eliminar-despilfarro-millonario-de-ministros-jueces-y-magistrados/>